



Gestion d'évènement (spectacle de musique)

La gestion d'évènement (spectacle de musique) a été créée dans l'école puisque plusieurs évènements y sont organisés et les élèves veulent s'impliquer. Les projets sont grandissants, il fallait donc une équipe efficace pour gérer toutes les étapes de réalisation des différents spectacles de musique. Voilà donc comment l'entreprise de gestion d'évènement a été créée.

Voici les grandes étapes par lesquelles les élèves auront la chance de participer :

Initiateur : Les élèves peuvent mettre en œuvre de nouvelles idées de spectacles. De plus, ils sont initiateurs dans l'aspect des décors de la scène. Trouver un thème, faire la recherche pour trouver le matériel, concevoir le décor et l'installation finale, sont toutes des étapes auxquelles les élèves participent.

Réalisateur : Les élèves participent à toutes les étapes de l'organisation et de la réalisation du spectacle. Ils doivent concevoir la publicité pour la promotion des évènements. Ils doivent organiser les auditions et les inscriptions. Ils conçoivent les billets avec code-barres, organisent la vente de ceux-ci. Ils font la conception du programme et les copies. Ils organisent la scène et agissent à titre de techniciens de scène.

Gestionnaire de projet : Les élèves sont responsables de divers dossiers menant à la réalisation des spectacles. Ils créent une équipe de travail, divisent celle-ci en sous-groupe, nommant des responsables de dossier pour la division des tâches et ainsi effectuer un travail efficace. Ils élaborent un calendrier de rencontre et effectuent des suivis avec les musiciens. Ils cherchent des opportunités de formation avec des gens formés dans le domaine de la gestion d'évènement. Ils font l'organisation pour filmer et photographier le spectacle. Pour terminer, ils doivent organiser la sécurité durant l'évènement en trouvant des élèves qui assureront la sécurité des lieux et pour diriger les gens.

Les spectacles de musique sont gérés en presque totalité par les jeunes et pour les jeunes. La vie musicale de l'école est ainsi agrandie et la musique à l'Érablière se fait connaître de la communauté. Ce projet implique les élèves dans leur école et leur communauté tout en leur donnant des responsabilités. Cela les valorise dans leur vie étudiante en augmentant leur motivation, leur confiance en soi et leur sentiment de compétence à la tâche.

